

BILLARD

BC Colours hofft auf Klassenerhalt

(RP) Für die Billardspieler des BC Colours bleiben nur noch sechs Spieltage, um den Klassenerhalt in der Regionalliga West zu realisieren. Heute empfangen die Düsseldorfer den Tabellendritten PBSC Bonn

(14 Uhr, Reisholzer Werftstr.). Gegen die routinierten Bonner will sich das Düsseldorfer Quartett auch für das herbe 1:7 aus dem Hinspiel revanchieren. Gegen den direkten Konkurrenten St. Augustin gilt es am darauffolgenden Sonntag darum, wichtige Punkte gegen den Abstieg zu holen.